

Warnung V

Jetzt endlich schlägt Gott durch die Erde zurück.

Seit gut 300 Jahren verhält sich die Menschheit immer mehr als todbringendes Etwas gegenüber der Natur.

Versuchten wir mit Gottes Hilfe und seiner Schöpfung (der unveränderten Natur der Erde und des Alls) die Erde und ihre Umwelt wieder gesunden zu lassen, würde uns unser Schöpfer sicher Helfen.

- Dazu nötig sind alle Geschöpfe (Mensch Tier Pflanze und Mineral), eingeschlossen die uns immens Schadenden und die bis zu sehr gefährlichen.
- Dies ist mit maximalen Aufwand und Zeiteinsatz für uns verbunden, wir müssen alles bewerkstelligen, das in unserer Macht steht, ohne die Erde und ihre Umwelt wieder zu schädigen.
- So könnten wir die Wieder Gesundung der Erde und des Alls schaffen, in Gemeinschaft mit allen Geschöpfen, die in Frieden unter uns Menschen leben.

Wollen wir Menschen das, oder sind wir dazu zu ignorant und zu bequem, dadurch ruinieren wir unser, das Leben unserer Nachkommen und das Leben vieler Mitgeschöpfe.